

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah tiada kata yang paling indah selain ucapan syukur kepada Allah SWT, karena atas karuniaNya dan izinNya peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini tepat pada waktunya. Shalawat dan salam semoga senantiasa dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Penulis menyadari, Skripsi ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya:

Pertama kepada Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas aNegeri Jakarta Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Pembantu Dekan I Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Kedua kepada Ibu Dra. Nina Nurhasanah, M.Pd., dan Bapak Drs.Dudung Amir Soleh, M.Pd., selaku dosen pembimbing materi yang telah mencurahkan tenaga, pikiran dan waktunya dengan tulus dan ikhlas untuk membimbing dan mengarahkan peneliti dalam penulisan Skripsi.

Ketiga kepada Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., sebagai ketua jurusan PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Keempat kepada seluruh staf TU UNJ yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu, rekan kerja, teman sejawat seperjuangan dan seprofesi yang juga senantiasa turut membantu memotivasi.

Kelima kepada Kepala Sekolah SDN Karang Baru 05 dan seluruh dewan guru dan staf TU yang telah memberikan izin, waktu dan bantuan kepada peneliti untuk menyelesaikan Skripsi ini.

Lebih utama kepada kedua orangtua tercinta (Bapak Bakhroni dan Ibu Misni Arwati) yang telah memberikan doa, kasih sayang setiap saat serta bantuan untuk kelancaran dan keberhasilan peneliti. Kepada kakak-kakakku

(Ismi Nuryati Rohayah dan Mohammad Firda Fauzan), keponakan kecilku tersayang (Muhammad Farel Aufa Pratama), sahabatku (Tiara Novia, Nur Miftah, Tia Tri, Rizki Puspita, Sri Subandini, dan Rifki Fuadi Candra) dan rekan-rekan seperjuangan di Kelas B Non Regular 2011 yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas semangat dan tukar pendapat yang telah diberikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan serta tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan yang disebabkan karena keterbatasan pengalaman dan pengetahuan peneliti. Namun, dibalik kekurangan yang ada, peneliti mengharapkan koreksi dan masukan untuk melengkapi kekurangan Skripsi ini.

Jakarta, Juli 2015

Peneliti

Pratiwi Aditya Dewanti